



Alfredo Guller

EDUCACIÓN

Ingeniero en Recursos Hídricos desde el año 1981, habiendo cursado dichos estudios en la Universidad Nacional del Litoral (UNL) de la República Argentina.

En el año 1984 completó el curso de Especialización en Higiene y Seguridad del Trabajo, en la Universidad Tecnológica Nacional (UTN), Facultad Regional Santa Fe. A fines del año 1992, la "Ecole Polytechnique Federal de Lausanne" (E.P.F.L.) de Lausana, Suiza, le otorgó un certificado de Maestría en Ingeniería Urbana

EXPERIENCIA LABORAL

Desde agosto de 1981 a septiembre de 1986 se desempeñó como proyectista (Asistente en Construcciones Hidráulicas) en la Dirección de Planeamiento Urbano de la Municipalidad de Santa Fe.

Entre septiembre de 1986 y septiembre de 1988 fue Voluntario de Naciones Unidas en la provincia de Cabo Delgado, República de Mozambique.

Mis tareas como Asesor Provincial de Agua y Saneamiento consistieron, entre otras, en la fiscalización de la Obra "Acueducto de Pemba" (55 Km. de longitud) así como la elaboración de proyectos ejecutivos de abastecimiento de agua potable a nueve localidades rurales de dicha provincia.

Entre octubre de 1988 y fines de 1991 fue Asesor de la Dirección Nacional de Aguas de la República de Mozambique, (bajo contrato local y "topping up" de la Cooperación Suiza al Desarrollo - SDC). Mis tareas consistieron en asistir al Jefe del Departamento de Agua y Saneamiento en el planeamiento y la coordinación del Programa Nacional de Agua y Saneamiento.

Durante el año 1992 fue Becario de la E.P.F.L. en Lausana, Suiza. Como trabajo final de la Maestría en Ingeniería Urbana, efectué un análisis hidráulico del sistema de desagües cloacales y pluviales de la ciudad de Lausana y 15 comunas periféricas, así como la formulación de diferentes escenarios de desarrollo futuro y la estimación de los respectivos costos de inversión.

Desde marzo de 1993 hasta junio de 1994 se desempeñó como profesional independiente en la provincia de Santa Fe., habiendo elaborado proyectos ejecutivos y realizado la supervisión de obras de desagües cloacales en ciudades (Calchaquí y San Carlos Centro) de la provincia de Santa Fe, República Argentina.

A partir de fines de junio de 1994, ingresa al Ente Tripartito de Obras y Servicios Sanitarios (ETOSS) como Analista de Relaciones con otros Prestadores y Municipios de la Gerencia de Relaciones Institucionales, puesto de trabajo que ocupa hasta abril de 1996.

Desde abril de 1996 hasta octubre de 2006 ocupó el cargo de Analista Superior de Estudios Especiales en la Gerencia de Administración de Activos del ETOSS.

Las tareas que efectué en la Gerencia de Administración de Activos, entre otras, fueron: seguimiento de las obras del Río Subterráneo Saavedra-Morón; evaluaciones respecto de la planificación de obras del Plan de Saneamiento Integral en el marco de la primera revisión quinquenal; análisis y evaluación de los informes anuales respecto del grado de cumplimiento de AASA con relación a las obras del Plan de Saneamiento Integral (período 1999-2005). Por otra parte, también participé en los análisis de los informes anuales respecto del cumplimiento de AASA en materia de expansión del servicio de agua y cloaca, ello respecto del período 2002-2005.

A partir de octubre de 2006 ingresa a la Empresa Agua y Saneamientos Argentinos S.A. (AySA)

En agosto de 2007 es designado Gerente de Planificación Técnica del Apla.